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MUNICIPALIDAD DE PUCÓN 
  SECRETARÍA MUNICIPAL 
 
 

ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 108 
H. CONCEJO MUNICIPAL DE PUCÓN 

 
 
FECHA  : 04.01.2008 
HORA   :  09:05 hrs. 
LUGAR  : Sala Alcaldía Municipal. 
PRESIDE  : El Sr. Concejal don Joaquín Rovetto Grandón. 
ASISTENCIA : Sres. Concejales don Armin Avilés Arias, don Vicente 
Sepúlveda Ortiz, don Roberto Stange Reuter, doña Marcela Sanhueza Bustos y 
don Hernán Saavedra Olivera. 
 
MINISTRO DE FE : Secretaria Municipal Sra. Gladiela Matus Panguilef 
 
TABLA  : 

- Aprobación Acta Ordinaria Nº 107 de fecha 21/12/2007 
- Puntos Varios 
- Correspondencia Recibida 
 
   

DESARROLLO 
 
   En nombre de Dios el Presidente (Sub) del Concejo don 
Joaquín Rovetto Grandón, inicia la sesión Ordinaria Nº 108 de fecha 04 de Enero 
de 2008. 
 
Somete a consideración de los señores concejales, el Acta Ordinaria Nº 107 de 
fecha 21 de Diciembre de 2007: 
 
Por un tema de respeto y transparencia ante un acuerdo, el Concejal Sr. Saavedra 
plantea su malestar porque no se citó a los concejales que eran parte de la 
Comisión para la recepción de las nuevas Fichas del Casino de Juegos de Pucón. 
 
La Secretaria Municipal informa que se realizó el recuento de las nuevas Fichas 
del Casino de Juegos, ante la presencia del Sr. Tesorero Municipal,  de acuerdo al 
Contrato; la Directora de Administración y Finanzas, por la existencia de Fondos 
Públicos; La Secretaria Municipal, como Ministro de Fe y los Inspectores 
Municipales. Se procedió al levantamiento de una Acta y se Decretó el Alta de las 
Fichas. 
 
El H. Concejo Municipal solicita una explicación del porqué no llamaron a los 
Concejales que formaban parte de la comisión para la Certificación y 
protocolización de las Nuevas Fichas del Casino de Juegos. 
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El Concejal Sr. Sepúlveda observa la página Nº 4 de Acta Ordinaria Nº 107, donde 
dice “porqué se disminuyó las horas extras de la Asistente Social” debe decir  
“porqué se disminuyó la dotación a 22 horas (media Jornada), a la Asistente Social 
del Departamento de Salud”. 
 
El H. Concejo Municipal aprueba el Acta Ordinaria Nº 107, de fecha 21 de 
Diciembre de 2007. 
 
Puntos Varios: 
 
El Concejal Sr. Aviles expone la situación de un funcionario del municipio a quien 
le entró pasta muro en un ojo, fue enviado a la Mutual de Seguridad siendo 
atendido por un Auxiliar Paramédico, quien no consideró la gravedad de la 
situación ya que no fue derivado a un especialista. 
 
La Secretaria Municipal manifiesta que la situación del funcionario será analizada 
a través del Comité Paritario. 
 
Al Concejal Sr. Avilés le preocupa la cantidad de vehículos que se encuentran en 
el Recinto II, sugiriendo que se rematen. 
 
La Secretaria Municipal responde que si los Tribunales no han terminado los 
procesos, no pueden autorizar el remate de los vehículos. 
 
Se acuerda realizar reuniones de Concejo los días: 
14.01.2008 a las 21:00 hrs. (Saldo Inicial de Caja) 
18.01.2008 a las 09:00 hrs. 
29.01.2008 a las 21:00 hrs. (Si fuese necesario) 
 
El Concejal Sr. Saavedra manifiesta la preocupación de algunos vecinos, por el 
mal estado en que se encuentra el Puente del sector Carhuello. 
 
El Concejal Sr. Sepúlveda, por un tema de transparencia, solicita el Contrato que 
existe con la Empresa Yes. 
 
Se acuerda solicitar un informe completo del cumplimiento de Contrato de la 
Empresa Yes. 
 
Se acuerda hacer llegar los Contratos a Honorarios con cargo al Item 21, a la 
comisión formada por los concejales Sr. Armin Avilés, Sr. Vicente Sepúlveda, Sra. 
Marcela Sanhueza y Sr. Hernán Saavedra, el día 07.01.2008, para la revisión de 
las funciones, y el 14.01.2008, se debe hacer entrega de los Contratos a 
Honorarios que se rigen a través de Programas. 
 
Correspondencia Recibida: 
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1.- Carta de la Asociación Chilena de Municipalidades, informando que se 
realizará entre el 22 y 25 de enero XXXI Escuela de Verano, denominada 
“Herramientas Municipales para el Desarrollo Local: Nuevas Oportunidades”, 
invitando a participar a funcionarios y autoridades municipales. 
 
Se aprueba que los Concejales Sr. Vicente Sepúlveda, Sra. Marcela Sanhueza y 
Sr. Hernán Saavedra, participen en el Curso para Concejales: Desafíos de los 
Concejales para el 2008, en la ciudad de Valdivia entre el 22 y 25 de enero de 
2008. 
 
La Concejal Sra. Marcela Sanhueza manifiesta su interés en participar del 
encuentro que realizará la AMRA, de Alcaldes y DAEM con el SEREMI de 
Educación, el martes 08 de enero del presente año. 
 
Se harán las consultas para saber si los Concejales pueden participar del 
encuentro organizado por la AMRA, el día 08 de enero del presente año. 
 
2.- Carta de fecha Octubre de 2007, del Comité Agua Potable y Adelantos 
Neculman Pucón, solicitando aporte para la compra de un grifo. 
 
Se acuerda apoyar a través de Subvención Municipal, al Comité Agua Potable y 
Adelantos Neculmán Pucón, para la compra de un grifo, previa cotización. 
 
3.- Carta del Presidente del Equipo Técnico Banda de Guerra Escuela Los 
Arrayanes de Pucón, solicitando apoyo económico para la adquisición de más 
instrumentos y así integrar a más alumnos a la Banda de Guerra. 
 
Se acuerda que la solicitud del Equipo Técnico Banda de Guerra Escuela Los 
Arrayanes de Pucón, sea derivada al Director de Educación Municipal (DEM), para 
que la compra de instrumentos sea gestionada a través del Proyecto Gestión 
Educacional. 
 
4.- Carta de la Directiva Centro de Padres y Apoderados de la Escuela Especial Nº 
9 Lago Azul, solicitando al H. Concejo Municipal, subvención correspondiente a $ 
3.480.000.- 
 
Se acuerda buscar los fondos para entregar la suma de $ 3.480.000.-vía 
Subvención Municipal año 2008, a la Escuela Especial Nº 9 Lago Azul, para 
transporte de los niños. 
 
5.- Ord. Nº 1154/07, del Director Regional de la Araucanía, C.A.J. Región del Bio 
Bio, solicitando la continuidad del Convenio en el año 2008, considerando un 
aporte para el período Enero a Diciembre de 2008, de $5.249.554.- 
 
El H. Concejo solicita a la Dirección de Administración y Finanzas, un informe 
detallado de los gastos realizados por la Corporación de Asistencia Judicial 
Región del Bio Bio. 
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Se acuerda invitar al Director Regional de la Araucanía, C.A.J. Región del Bio Bio, 
don Ricardo Parada Sotomayor, el día 18 de enero del presente año a las 12:30 
hrs., para que fundamente su solicitud de Subvención, y el H. Concejo pueda 
tomar una determinación al respecto. 
 
6.- Carta del Club de Cueca Pucón, solicitando audiencia con el fin de exponer el 
Proyecto “Muestra de Campeones Nacionales de Cueca Arica 2007”. 
 
Se acuerda dar audiencia al Presidente del Club de Cueca Pucón, el día 18 de 
enero de 2008, a las 11:00 hrs., para que exponga ante el H. Concejo, el Proyecto 
“Muestra de Campeones Nacionales de Cueca Arica 2007”. 
 
7.- Ord. Nº 41/10.12.07, del Coordinador Extraescolar Comunal don José García, 
agradeciendo al H. Concejo Municipal por el apoyo brindado a la propuesta del 
año 2007 y a todo el Proyecto de Educación Extraescolar. 
 
8.- Carta de la Junta de Vecinos Villa El Mirador, ubicada en Cordillera Alta, 
proponiendo el nombre “Plaza El Mirador”, a la Plaza del sector. 
 
Se acuerda solicitar un Informe Técnico respecto a la solicitud de la Junta de 
Vecinos Villa El Mirador, para que sea consensuado con la comunidad el nombre 
de la Plaza del sector. 
 
La Secretaria Municipal expone el Proyecto de Chile Deportes, el que concluye 
con una competencia de Kayak mañana Sábado 05 de enero del presente año. 
 
     Se levanta la Sesión a las 12:00 hrs. 
 
Acuerdos: 
 
1.- El H. Concejo Municipal aprueba el Acta Ordinaria Nº 107 de fecha 21 de 
Diciembre de 2007. 
 
2.- Se acuerda realizar reuniones de Concejo los días: 
14.01.2008 a las 21:00 hrs. (Saldo Inicial de Caja) 
18.01.2008 a las 09:00 hrs. 
29.01.2008 a las 21:00 hrs. (Si fuese necesario) 
 
3.- Se acuerda solicitar un informe completo del cumplimiento de Contrato de la 
Empresa Yes. 
 
4.- Se acuerda hacer llegar los Contratos a Honorarios con cargo al Item 21, a la 
comisión formada por los concejales Sr. Armin Avilés, Sr. Vicente Sepúlveda, Sra. 
Marcela Sanhueza y Sr. Hernán Saavedra, el día 07.01.2008, para la revisión de 
las funciones, y el 14.01.2008, se debe hacer entrega de los Contratos a 
Honorarios que están a través de Programas. 
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5.- Se aprueba que los Concejales Sr. Vicente Sepúlveda, Sra. Marcela Sanhueza 
y Sr. Hernán Saavedra, participen en el Curso para Concejales: Desafíos de los 
Concejales para el 2008, en la ciudad de Valdivia entre el 22 y 25 de enero de 
2008. 
 
6.- Se acuerda apoyar a través de Subvención Municipal, al Comité Agua Potable 
y Adelantos Neculmán Pucón, para la compra de un grifo, previa cotización. 
 
7.- Se acuerda que la solicitud del Equipo Técnico Banda de Guerra Escuela Los 
Arrayanes de Pucón, sea derivada al Director de Educación Municipal (DEM), para 
que la compra de instrumentos sea gestionada a través del Proyecto Gestión 
Educacional. 
 
8.- Se acuerda buscar los fondos para entregar la suma de $ 3.480.000.-vía 
Subvención Municipal año 2008, a la Escuela Especial Nº 9 Lago Azul, para 
transporte de los niños. 
 
9.- El H. Concejo solicita a la Dirección de Administración y Finanzas, un informe 
detallado de los gastos realizados por la Corporación de Asistencia Judicial 
Región del Bio Bio. 
 
10.- Se acuerda invitar al Director Regional de la Araucanía, C.A.J. Región del Bio 
Bio, don Ricardo Parada Sotomayor, el día 18 de enero del presente año a las 
12:30 hrs., para que fundamente su solicitud de Subvención, y el H. Concejo 
pueda tomar una determinación al respecto. 
 
11.- Se acuerda dar audiencia al Presidente del Club de Cueca Pucón, el día 18 
de enero de 2008, a las 11:00 hrs., para que exponga ante el H. Concejo, el 
Proyecto “Muestra de Campeones Nacionales de Cueca Arica 2007”. 
 
12.- Se acuerda solicitar un Informe Técnico respecto a la solicitud de la Junta de 
Vecinos Villa El Mirador, para que sea consensuado con la comunidad el nombre 
de la Plaza del sector. 
 
 
 
 
 
GLADIELA MATUS PANGUILEF       JOAQUÍN ROVETTO GRANDON  
             SECRETARIA         PRESIDENTE (SUB) 
leb 


